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La cárcel y su largo 
camino a Marcos Paz

El Museo es un viaje en el tiempo que exhibe una 
impresionante colección de autos históricos, utilizados 
por leyendas como Fangio y Gálvez. + Info P16.

MUSEO DEL AUTOMÓVIL

La iniciativa, postergada durante años por disputas políticas, cobra nuevos 
bríos ante la urgencia de descongestionar el sistema 
carcelario porteño • Waldo Wolff, ministro de Seguridad 
porteño, confirmó que los fondos para terminar el complejo 
de Marcos Paz están contemplados en el presupuesto 
2024 del GCBA • Como anunciamos en ediciones 
anteriores, Milei propuso vender los terrenos del penal y se 
abre un nuevo capítulo sobre su traslado. +Info P 10.

La Ciudad hará un túnel para
eliminar barrera en Caballito

BUENOS AIRES SIN BARRERAS

Jorge Macri está determinado a eliminar las interferencias 
de los pasos a nivel del FFCC Sarmiento • La obra consiste 
en la construcción de un paso bajo nivel en la calle Lorca, en 
el barrio de Caballito • Esto mejoraría la conectividad vial en 
una zona de alto tránsito vehicular. +Info P12 

Tras casi cinco años de reclamos, 
la Justicia porteña falló a favor de 
un amplio frente de organizaciones 
y personas con discapacidad, 
declarando la nulidad del Código 
de Edificación de la CABA • La 
jueza Liberatori demostró que se 
vulneró el derecho de participación 
ciudadana durante la elaboración 
de la normativa. + Info P14

Fallo judicial anula Código 
de Edificación por falta de 
participación ciudadana

EN LA CIUDAD

¿ESTARÁ DISPUESTO MILEI A RESPETAR EL ACUERDO NACIÓN-CIUDAD?

Un tesoro de cuatro 
ruedas en el barrio
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INFOZONAL | ¿QUÉ SUCEDERÁ CON LOS PROYECTOS DEL GCBA?Milei propuso vender la cárcel de DevotoPropone vender el penal porque está ubicado en “terrenos de real state de mucho valor” y con esos fondos construir cárceles de máxima seguridad. La reubicación 
del penal, 
por razones 
de seguridad 
y mejora 
del entorno 
barrial, es 
un deseo 
largamente 
anhelado por 
los vecinos 
que no se 
cumple.

E l presidente Javier Milei sorprendió el 14 de marzo al anunciar en una en-trevista radial el proyecto de vender los terrenos de la cárcel de Devoto, un proyecto largamente esperado por los vecinos del barrio, que ven postergada la relocalización del penal desde hace décadas.“Las cárceles no deben estar en el corazón de las ciudades. Debemos vender estos te-rrenos ociosos y construir cárceles privadas en las afueras”, declaró Milei al periodista Eduardo Feinmann durante un reportaje.La noticia reaviva las esperanzas de los devo-tenses, quienes desde hace años reclaman el traslado de la cárcel, alegando la inseguridad y la degradación del entorno barrial como principales motivos para que se concrete. “Es una noticia fantástica. Venimos luchando por esto desde hace 40 años”, expresó Mirta Pérez, vecina de Devoto desde su nacimiento.
ANUNCIOS INCUMPLIDOSSin embargo, no es la primera vez que se 

Pasaron seis años del anuncio de Horacio Rodríguez Larreta sobre el traslado de la cárcel de Devoto, una promesa que no se cumplió. Sin embargo, el Presupuesto 2024 presentado por el GCBA renovó las espe-ranzas de vecinos de Devoto.El Plan Plurianual de Inver-

siones Públicas contempla una partida de $43.000 millones para la construcción del “Centro Penitenciario Federal V” en Mar-cos Paz a ejecutarse entre este año y 2025.
Si bien el proyecto figura en el presupuesto, la incertidumbre persiste. Jorge Macri, actual 

Jefe de Gobierno, no mencionó el tema durante la campaña electoral, lo que genera dudas sobre su compromiso con la iniciativa.

PARTIDA EN EL PRESUPUESTO 2024
43 mil millones para sacarla

promete el traslado de la cárcel. El pasado 12 de marzo se cumplieron seis años del anuncio de Horacio Rodriguez Larreta en 2018, siendo Jefe de Gobierno, que prometió cerrar el complejo penitenciario y trasladar los presos a una nueva cárcel en Marcos Paz. Antes, en 2011, la expresidenta Cristina Kirchner también anunció el cierre del complejo penitenciario y la construcción de una nueva prisión en Agote, en el partido de Mercedes, pero ese proyecto tampoco prosperó. Hasta hoy nada cambió. La condena sigue firme (ver recuadro).

¿MODELO CONTROVERSIAL?La propuesta de Milei de vender los terrenos y construir cárceles privadas ha generado contro-versia. Organizaciones de derechos humanos advierten sobre los riesgos de la privatización del sistema penitenciario, argumentando que podría derivar en la precarización de las condiciones de vida de los reclusos y en la mercantilización de la justicia.

FUTURO INCIERTO
El futuro de la cárcel de Devoto es incierto. Resulta difícil creer tras tantas desilusiones. Lo que sí es seguro es que la decisión de Milei ha reavivado el debate sobre el sistema peni-tenciario argentino y ha puesto en el centro de la escena la postergada demanda de los vecinos de Villa Devoto, el barrio que lo vio crecer.
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SEGURIDAD | ¿ESTARÁ DISPUESTO MILEI A RESPETAR EL ACUERDO NACIÓN-CIUDAD?

La cárcel y su largo camino a Marcos Paz
La iniciativa, postergada durante 
años por disputas políticas, 
cobra nuevos bríos ante la 
urgencia de descongestionar el 
sistema carcelario porteño.

Waldo Wolff, 
ministro de 
Seguridad 
porteño, 
confirmó que 
los fondos 
para terminar 
el complejo 
de Marcos 
Paz están 
contemplados 
en el 
presupuesto 
2024 del 
GCBA.

En un gesto de distensión políti-
ca, el jefe de Gobierno porteño, 
Jorge Macri, y la ministra 
de Seguridad de la Nación, 
Patricia Bullrich, presentaron 

días atrás un plan conjunto para descompri-
mir las comisarías de la Ciudad de Buenos 
Aires y avanzar en el histórico proyecto de 
trasladar la cárcel de Devoto al Complejo 
Penitenciario Federal II en Marcos Paz.

La iniciativa, postergada durante años por 
disputas políticas, cobra nuevos bríos ante la 
urgencia de descongestionar el sistema 
carcelario porteño, sacudido recientemente 
por fugas de presos de distintas comisarías.

Según explicó Waldo Wolff, ministro de 
Seguridad porteño, la cárcel de Marcos 
Paz deberá estar finalizada a fines de 2025 
para poder concretar el traslado de los 1.800 
presos que actualmente se alojan en las 
unidades de Devoto.

“Marcos Paz va a estar terminado para fin 

del año que viene y ahí se saca la cárcel de 
Devoto”, aseguró Wolff, aunque aclaró que 
aún no se ha decidido el destino que se le 
dará a los terrenos una vez demolido el 
viejo establecimiento carcelario.

El proyecto para mudar la cárcel de Devoto 
data de 2018, cuando el entonces presidente 
Mauricio Macri formalizó la construcción 
de una nueva unidad penitenciaria en Mar-
cos Paz. Sin embargo, las obras avanzaron 
lentamente debido a los desencuentros entre 
la Nación y la Ciudad.

Según afirman desde el GCBA, la construc-
ción del Complejo Penitenciario Federal II 
en Marcos Paz, con capacidad para 2.200 
personas, alcanza un 70% de ejecución. En 
este contexto, la Ciudad financiará lo que 
reste terminar, mientras que la Nación se 
ocupará del predio de Devoto y cederá esos 
terrenos al Gobierno porteño.

Según estimaciones oficiales, las obras en 
Marcos Paz estarían finalizadas a finales de 
2025. Pero antes de eso, el Gobierno porte-
ño implementará medidas de urgencia para 
descomprimir las comisarías.

En los próximos tres meses, se habilitarán 
tres espacios modulares con capacidad 
para 80 presos cada uno. Además, se cons-
truirá una Alcaidía Central en la zona sur, 
que sumaría unas 700 plazas más en un año 
y módulos de detención en tres seccionales.

El presidente Javier Milei 
anunció en marzo su proyec-
to de vender los terrenos 
de la cárcel de Devoto, una 
iniciativa largamente espera-
da por los vecinos del barrio, 
quienes reclaman desde hace 
años el traslado del penal por 
la inseguridad y degradación 

que genera. “Las cárceles 
no deben estar en el corazón 
de las ciudades. Debemos 
vender estos terrenos ociosos 
y construir cárceles privadas 
en las afueras”, declaró Milei.

La noticia reaviva las 
esperanzas de los devo-
tenses. Sin embargo, no es 

la primera vez que se promete 
el traslado. En 2018, Larre-
ta anunció el cierre del 
complejo y su mudanza a 
Marcos Paz, mientras que 
en 2011 Cristina Kirchner 
prometió lo mismo con una 
nueva prisión en Agote, pero 
ninguno prosperó.

¿RESIGNARÁ MILEI SU PROYECTO DE VENTA?

Real Estate de mucho valor
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Jorge Macri está determinado a eliminar 
las interferencias de los pasos a nivel 
del FFCC Sarmiento. Pero por lo visto no 

tratará exclusivamente de resolverlas mediante 
un viaducto en altura, ya que se publicó en días 
atrás en el BO el anuncio de la construcción 
del primer túnel bajo nivel.

El Ministro de Infraestructura del Gobierno de 
la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, mediante 
la Resolución N.º 171/MIGC/24, encomendó a la 
empresa Autopistas Urbanas SA la ejecución 
del Proyecto Ejecutivo y la obra denominada 
“Paso Bajo Nivel Lorca”.

Esta decisión se fundamenta en la Ley N° 
3.060, que otorgó la concesión de obra pública 
de la Red de Autopistas y vías interconectadas 
de la Ciudad a dicha empresa por 20 años, 
facultándola para realizar las obras viales que 
disponga la autoridad de aplicación.

La obra consiste en la construcción de un 

paso bajo nivel en la calle Lorca, en el barrio 
de Caballito. Esto mejoraría la conectividad 
vial en una zona de alto tránsito vehicular y 
peatonal, facilitando la comunicación entre 
el norte y sur del barrio.

Además de mantener el sentido actual de la 
calle Lorca, el proyecto contempla la generación 
de “calles de convivencia” a ambos lados del 
túnel. Autopistas Urbanas SA fue seleccionada 
“por su idoneidad comprobada en proyectos 
viales similares”.

Originalmente, el Plan “Buenos Aires sin 
barreras” contemplaba la eliminación de 38 
barreras mediante la construcción de túneles; 
de 22 pasos, que desaparecerían por la obra 
del soterramiento del Sarmiento, y de otros 
27, por la concreción de viaductos elevados. 
Sin embargo, la cancelación del soterramiento 
obligó a buscar otras soluciones. Eso parece 
haber iniciado.

La obra consiste en 
la construcción de 
un paso bajo nivel en 
la calle Lorca, en el 
barrio de Caballito. 
Esto mejoraría la 
conectividad vial 
en una zona de alto 
tránsito vehicular.

La Ciudad hará un túnel para
eliminar barrera en Caballito

PLAN “BUENOS AIRES SIN BARRERAS”
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Tras casi cinco años de reclamos, la 
Justicia porteña falló a favor de 
un amplio frente de organiza-
ciones y personas con discapaci-

dad, declarando la nulidad del Código de 
Edificación de la Ciudad de Buenos Aires. 
La jueza Elena Liberatori demostró que se 
vulneró el derecho de participación ciuda-
dana durante la elaboración de la normativa 
en la Legislatura.

La demanda fue iniciada por Eduardo 
Joly de la Fundación Rumbos, sumándose 
posteriormente personas con discapacidad, 
organizaciones sociales, ambientales y vecina-
les. El fallo cuestiona que las instancias de 
participación previa a la sanción del Código 
en 2018 fueron meros “trámites formales”, 
ya que los legisladores no dieron respuestas 
satisfactorias a los planteos realizados.

Según Liberatori, el nuevo Código “profun-
dizó las condiciones materiales y sociales 
que generan discapacidad”, al permitir 
construcciones inaccesibles como micro-
departamentos y baños de dimensiones 
reducidas. Además, “elude todo control 
ciudadano” sobre las veredas, prolongando 
sus condiciones de riesgo.

María Rodríguez Romero, de Fundación 
Rumbos, explicó que vieron “regresiones” en 
los borradores del Código, sin tener en cuenta 

CABA | DURAS CRÍTICAS A LEGISLADORES

Fallo judicial deja sin efecto
el Código de Edificación

avances previos ni la Convención sobre los 
Derechos de las Personas con Discapacidad. 
Cuestionaron aspectos como la reducción de 
dimensiones mínimas de viviendas y dormito-
rios, haciéndolas inaccesibles para personas 
en silla de ruedas.

A pesar de plantear estas inquietudes, 
no hubo respuestas fundadas por parte 
del Estado. Liberatori señaló que los le-
gisladores convirtieron la participación 
ciudadana en un “decorado” o “requisito 
a sacarse de encima”.

Rodríguez Romero destacó la importancia 
del fallo, que aunque apelable, es relevante 
para toda la sociedad al remarcar el de-
recho a la participación efectiva. Advirtió 
que desde 2018 se sigue construyendo una 
ciudad “expulsiva” para las personas con 
discapacidad.
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MUSEO DEL AUTOMÓVIL

Un tesoro de cuatro ruedas
El Museo es un viaje en el tiempo que exhibe una impresionante colección de autos 
históricos, utilizados por leyendas como Fangio y Gálvez, a minutos de Villa Devoto.

En un rincón privilegiado de la Ciudad 
de Buenos Aires, a pocos minutos 
de la tranquila Villa Devoto, se 
esconde un verdadero tesoro para 
los amantes del automovilismo. El 

Museo del Automóvil, ubicado Villa Real, es 

automóviles, que abarcan 
desde los primeros modelos 
impulsados   por vapor hasta 
los legendarios bólidos que marcaron la historia 
del automovilismo nacional e internacional.

Al cruzar sus puertas, los visitantes se sumergen 
en un universo de nostalgia y fascinación. Allí, 
pueden admirar las joyas de la colección, como 
el primer automóvil registrado en la Argentina, 
un Panhard & Levassor de 1901, o el mítico 
Chevrolet Coupé de 1934 que perteneció al 
famoso escritor Jorge Luis Borges.

Pero el Museo del Automóvil no solo es un 
lugar para deleitarse con las bellezas del pasado. 
También es un espacio vivo donde se celebra la 
pasión por la velocidad y la competición. En sus 
salas se exhiben vehículos que han dejado una 
huella indeleble en la historia del automovilismo 
argentino, como el Chevrolet Special de 1937 
conducido por el mítico Juan Manuel Fangio, 
o el Torino de 1973 que llevó a Juan Gálvez 
a la gloria en los circuitos locales.

Más allá de su impresionante colección, el Mu-
seo del Automóvil también ofrece una experiencia 
única para los visitantes. Aquí, los entusiastas 
tienen la oportunidad de sumergirse en la historia 
de cada vehículo, descubrir sus secretos y apreciar 
cada detalle que lo convierte en una pieza única.

Pero lo que distingue a este museo es su 

accesibilidad. Ubicado en un entorno natural 
privilegiado, es un destino ideal para una salida 
familiar o una excursión cultural. Los amantes 
del automovilismo pueden disfrutar de una 
jornada completa, combinando la visita al 
museo con un paseo por los parques y jardines 
que lo rodean.

En definitiva, el Museo del Automóvil es un 
verdadero tesoro oculto en la Ciudad de Buenos 
Aires. Un lugar donde la historia, la pasión y 
la belleza del automovilismo se fusionan para 
ofrecer una experiencia única e inolvidable. Así 
que, ya seas un fanático de los vehículos clásicos 
o simplemente un curioso por descubrir nuevos 
rincones de la ciudad, el Museo del Automóvil 
es un destino que no se puede perder.

Los días de visita al público son los sábados, 
domingos y feriados desde las 14 hasta las 19 
horas. Para visitas guiadas puede llamar 
previamente al teléfono: 4644-0828

Precios accesibles para escuelas, grupos tu-
rísticos y jubilados.

Irigoyen 2265 Cap. Fed. Villa Real
Q@museodelautomovil

www.museodelautomovil.com

un auténtico viaje en el tiempo que narra la apa-
sionante historia de los vehículos sobre ruedas.

Desde su inauguración en 1994, este museo 
se ha convertido en un verdadero santuario 
para los fanáticos del motor. Sus salas acogen 
una impresionante colección de más de 100 

Gisela y Luis Spadafora, fundador del Museo del Automóvil.
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FRANCISCO NIGRO, NEGOCIOS INMOBILIARIOS

El mercado inmobiliario tuvo 
la mejor noticia de los últimos 
años ante los anuncios de lanza-
miento de créditos hipotecarios 
por parte del Banco Hipote-

cario, el Ciudad y el Supervielle. El Banco 
Hipotecario ha experimentado apenas en 
5 días una explosión de consultas y visitas 
a su sitio web desde el anuncio, con más 
de 18,000 personas anotadas y según nos 
detalla Francisco Nigro, en su inmobili-
aria ya son muchos los clientes que piden 

Pide un deseo que se te cumple
¿Llegaron los Reyes Magos? 
No, llegaron los créditos 
hipotecarios!!

inflacionarios, ya que permite adaptarse 
a la variación de precios. Sin embargo, el 
crédito UVA ha sido objeto de críticas por 
parte de amplios sectores, ya que el ajuste 
por inflación puede hacer que las cuotas se 
vuelvan muy difíciles de pagar. A pesar de 
esto, el índice de incumplimiento es bajo, 
del 1%. Esto demuestra que el crédito UVA 
ha sido manejado con cierto éxito en el 
contexto de alta inflación.

Si deseas asesoramiento sobre este tema, 
no dudes en comunicarte con ellos, cuentan 
con especialistas para satisfacer todas tus 
consultas.

FRANCISCO NIGRO
Martillero Público y

Corredor Inmobiliario
Tasador-Desarrollador Inmobiliario

www.francisconigro.com.ar
francisco@francisconigro.com.ar

el Hipotecario es a 30 años, en el Ciudad 
son por 10, 15 y hasta 20 años. En todos 
los casos el capital es ajustable por UVAs y 
la cuota mensual a pagar no puede exceder 
el 25% de los ingresos del solicitante y/o 
su grupo familiar. El valor de las cuotas 
puede ser: por ejemplo, en un crédito de 
US$50.000 con un plazo de 25 años, las 
cuotas serían de $400.000 y se requerirían 
ingresos en blanco del hogar deudor de al 
menos $1,6 millones. 

En el caso de una pareja que forma el 
hogar deudor, pueden sumar sus ingresos 
y solicitar el crédito en conjunto. Con re-
specto al Ciudad, para un préstamo de $70 
millones a 20 años, la cuota inicial sería de 
$482.000. Si el monto es menor, por ejemplo, 
$10 millones a 20 años, la cuota mensual 
inicial sería de $68.943,32. El sistema de 
crédito es de cuotas constantes en el que el 
tomador paga la misma cantidad todos los 
meses pero al comienzo se cancelan más in-
tereses que capital. Como en el comienzo no 
se espera un boom de créditos, los brokers 
afirman que no habrá un alza de precios de 
las propiedades en el corto y mediano plazo. 
¿Ventajas y desventajas de un crédito UVA? 
El crédito UVA, que se ajusta mensualmente 
por inflación, ofrece la ventaja de cuotas 
iniciales bajas en comparación con los 
créditos tasa fija, no requiere ingresos tan 
altos. Esta opción es común en contextos 

ser asesorados. El monto de dinero que 
puede solicitarse en ambos casos (Ciudad 
e Hipotecario) es de hasta $250 millones, 
que serían alrededor de US$250.000. En 
el caso del Hipotecario, el préstamo puede 
cubrir hasta el 80% de la vivienda. (quien 
lo solicita debe contar con el 20% restante). 
El Ciudad financia hasta un 75% del valor 
de la unidad a adquirir (el tomador debe 
contar con el 25% de anticipo). 

Para la construcción es el mismo monto 
pero con un anticipo y dos desembolsos 
contra el avance de obra. Para la termi-
nación de una casa el crédito es por hasta 
$125 millones y se financia hasta el 50% 
del presupuesto de obra. Se manejan tasas: 
8,5% y la tasa preferencial de 4,25% durante 
el primer año para los clientes del banco.

 El Ciudad tiene una tasa del 5,5% y del 
3,5% para la compra de propiedades en el 
microcentro. El plazo máximo de pago en 
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José Pedro Varela y Quevedo - Devoto 
Q@devoto_shopping
Q@devoto.shopping

www.devotoshopping.com.ar

Cada temporada, Nigro 
Joyero, ubicados en 
sus 2 locales de la 

Gran Galería Devoto, ofrece 
mercadería de vanguardia y 
moderna, pero sin perder de 
vista los clásicos de siempre.

Muchos brillos por doquier, 
te vamos a mostrar todo lo 
que tienen en Joyería Nigro 
este otoño. 

En el local de platería 
Local 42 vas a encontrar 
collares y gargantillas de 
plata con baño de oro con 
piedras naturales y cristales, 
divinos diseños, pequeños y 
más grandes con formas muy 
actuales.

Además de anillos llenos 
de piedras con diseños muy 
delicados, mariposas, colibrí, 
infinito.

Las Pulseras esclavas son 
furor muy de moda en esta 
época para todos los gustos 
y vienen doradas o plateadas 
con diseños muy originales 
tipo Cartier, víbora, lisas o con 
piedras, tanto en plata dorada 
o de acero.

Nuevos diseños de aros 

El otoño y sus brillos oro y plata
argollas y aros colgantes tam-
bién con baño de oro, para el 
próximo evento que te tengas 
que lucir.

Muchos modelos tipo Van 
Cleef muy de moda también, 
gargantillas aros y pulseras 
haciendo juego. 

En el local 49 Local de 
oro, nuevas opciones de es-
clavas en oro 18 kt en color 
oro amarillo, blanco o rose, 
modelos con brillante o lisas, 
muy delicadas y sofisticadas.

Hermosos anillos y muchas 
opciones de aros chiquitos de 
varias medidas de argollas 
para que cambies todo el 
tiempo. 

Sin olvidar los aros abrido-
res para los bebés que llegan 
a casa y las clásicas y nunca 
pasadas de moda alianzas 
de casamiento.

Gran Galería Devoto 
Local 42 y 49

4504-3438 

w 11-44455181

&joyerianigro@
gmail.com

$f nigro joyero

NIGRO JOYERO

L
uego de renovar su imagen y seguir 
creando experiencias inolvidables a 
quienes acompañan a Devoto Shopìng 
desde siempre y para aquellos que aún 
no los conocen, con la esencia de siem-

pre, siguen sorprendiendo con las renovaciones 
y novedades.

City Kids reabrió sus puertas y los que es-
tuvieron ahí pasaron una tarde increíble!! Con 
maquillaje artístico, presencia de magos y acti-
vidades para los más peques como un taller de 
bijouterie que estuvo súper divertido, ¡fue todo 
una fiesta! ¡Encontrá muchísimos juguetes para 
los más chicos y descuentos que te van a encantar 
en un solo lugar! Te esperan en el Nivel 2. 

Sabías que el Centro Comercial cuenta con 
una cuponera de descuentos Mensual?

CUPONERA DEVOTO SHOPPING ¡DES-
CUENTO EN EL MOMENTO! Entrando a 
la web de Devoto Shopping vas a encontrar 
una sección de cuponera donde hay muchos 
descuentos en tus marcas preferidas. No se 
imaginan todo lo podes ahorrar. ¿Vos que cupón 
usarías? Está atento en las redes sociales de 

la próxima fecha!
 Más reaperturas !!!! Tucci en el nivel 1 y 

Kevingston en el nivel 2 son los locales que 
abrieron sus puertas totalmente renovados con 
las mejores colecciones! 

No te olvides de visitar la APP de Cinema 
Devoto, para conseguir de forma rápida y 
segura las entradas. Descargala y disfrutá de 
tener siempre un lugar para ver los mejores 
estrenos de la cartelera mundial.

Devoto Shopping está abierto de lunes a jueves 
de 10 a 21 hs y viernes, sábados y vísperas de 
feriados de 10 a 22hs. 

Seguí a Devoto Shopping en las redes sociales 
para saber con más detalles todas las novedades 
@devoto_shopping

DEVOTO SHOPPING, TU LUGAR CERCA

Renovaciones y novedades!!
Cambios y reaperturas en el 
shopping de nuestro barrio, 
siempre con diferentes 
propuestas para vos • ¿Ya los 
descubriste? 
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LA BODEGA DE BORBORE 

Ping pong con La 
Bodega de Bórbore
> Entrevistamos a Carlos para que 
nos cuente todas las novedades y 
eventos de la vinoteca con jardín.

La Bodega de Bórbore lleva casi 900 
eventos junto al vino argentino y este 
2024 renueva sus propuestas para todos 
los gustos y bolsillos.

–Contanos Carlos, ¿cómo arrancaron 
el 2024?

¡Renovados! Con muchas propuestas para 
seguir recorriendo nuestra hermosa Argentina 
a través de sus vinos.

–¿Cuántos vinos tienen en la vinoteca?
Tenemos aproximadamente 1.800 etiquetas, 

ordenadas en primer lugar por provincia y 
en segundo lugar por bodega. Así nuestra 
vinoteca se convierte en un recorrido por 
la ruta 40 pasando desde las bodegas más 
pequeñas y menos conocidas hasta las más 
famosas y conocidas. Muchas con promos y 
descuentos entre el 20 y 30%

–¡Muchísimas! ¿Es posible conocer todas?
¡Y eso que faltan muchas más! El país tiene 

cerca de 1.300 bodegas y es nuestro trabajo 
como vinotecas impulsar a cada una y darlas 
a conocer entre nuestros clientes. Con esa idea 
surgieron nuestros eventos y degustaciones.

–Y decinos… ¿Cuáles son los próximos 
eventos? ¿Algo especial por el 25 de mayo?

Venimos de disfrutar dos ferias en abril, con 
una asistencia de 150 personas. Pero mayo 
no se queda atrás, viene muy completo con 
diferentes propuestas y festejos patrios.

Les cuento 4 propuestas diferentes:
• Degustaciones de 19.30 a 22 acompaña-

das de empanadas, el viernes 10 recibimos a 
Herencia Wines y el viernes 31 a la Bodega 
Jorge Rubio, cada una con un valor de $8000.

• El viernes 17 degustación con Falasco 
Wines, de 20 a 23 acompañamos con el único 
asado del mes, con un valor de $21.000

• Como siempre el gran festejo patrio, el 
viernes 24 recibimos a Bodega Bandini, de-
gustamos sus vinos, ¡acompañamos con locro 
y empanadas!, trivia, premios y terminamos 
cantando el himno. Valor: $19.000.

• Y por último, el 6 de junio estamos pre-
parando una master class de gin y ginebras 
con Peters.

–¿Cómo se reservan los lugares?
Siempre con anticipación llamando al 

4504-2425 o por whatsapp al 11-5311-8826.
Los esperamos a todos para seguir disfru-

tando y conociendo el maravilloso mundo del 
vino argentino.

Los encuentran en Av. Mosconi 3654 - Villa 
Devoto.

LA BODEGA DE BÓRBORE
&info@labodegadeborbore.com.ar

 4504-2425 • 11-5311-8826
www.labodegadeborbore.com.ar
$ f labodegadeborbore
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SALUD &
BELLEZA
El otoño y el frizz
¿Cómo podes cuidar tu 
pelo de la humedad? 
Cualquier cabello puede ser afectado por el infame frizz y acá te 
damos unos consejos para combatirlo, productos y varios tips 
para ganar esa batalla

En Farmacias Daneri te ofrecen una 
amplia selección de productos para 
el cuidado del cabello, desde líneas 
de nutrición capilar hasta cepillos 
para pelo mojado y anti-frizz.

E
ste otoño vino con unos 
grandes cambios en el 
tiempo, en un mismo día 
puede llover y luego sale 
el sol. Mientras intenta-
mos seguir con nuestro día 

a día nos encontramos luchando con la 
humedad que afecta nuestro pelo, por 
esto, te vamos a compartir unos tips para 
que puedas ayudar a que tu pelo no sea 
afectado por las lluvias. Cualquier cabe-
llo puede ser afectado por el infame frizz 
y acá te damos unos consejos para comba-
tirlo: 
1. Hidratá tu cabello: podés hacerlo se-
manalmente con mascarillas para pre-
venir el frizz. Evita el exceso de calor de 
planchas y secadores. Usa champús que 
combaten la humedad y mantienen la sua-
vidad del cabello.

2. Secá bien tu pelo: para evitar el frizz, 
asegurate de secar totalmente tu cabello an-
tes de salir. Usa una toalla y luego un secador, 

preferiblemente con difusor, manteniéndolo 
a una distancia adecuada de la raíz. Aplica 
un protector térmico si es necesario. Podes 
aprovechar para aplicarte algún sérum para 
evitar el encrespamiento.

3. No cepilles el cabello en exceso: 
para prevenir la electricidad estática y el 
frizz. Peina el cabello solo una vez antes de 
salir, y usa cepillos con cerdas naturales en 
lugar de plástico.

4. Usa productos anti-frizz: como cham-
pús, suavizantes o sérums, especialmente 
en días húmedos. Estos productos ayudan 
a sellar la fibra capilar y añaden densidad al 
cabello. Aplica el sérum o crema de medios 
a puntas en cantidades moderadas.

5. Evita utilizar gorros de lana o de 
tejidos sintéticos: evita gorros de lana o 
sintéticos para reducir el encrespamiento 
y la electricidad estática, opta por otros 
tejidos, incluso en la ropa de cama.

6. El corte de pelo cuenta: evita las 
capas muy cortas que aumentan la hume-

 DANERI, SU FARMACIA DE SIEMPRE

dad y favorece las capas largas para más 
volumen. Una melena larga es ideal para 
contrarrestar los efectos de la lluvia debido 
a su peso. Los cortes más cortos, como pixie 
o garçon, también controlan el frizz mejor 
que otros estilos.

7. Atate el cabello: en los días lluviosos 
ayuda a evitar el frizz, podes optar por un 
moño alto o una trenza para proteger tu 
cabello. 

En Farmacias Daneri te ofrecen una 
amplia selección de productos para 
el cuidado del cabello, desde líneas de 
nutrición capilar hasta cepillos para pelo 
mojado y anti-frizz. 

Podes visitarlos en cualquiera de sus 
sucursales ubicadas en Campana 2502, 

w11.3111-8392, Villa del Parque; Av. 
Álvarez Jonte 3202, w11.5175-3512 
Villa Santa Rita; y Av. Segurola 1900, 

w11.6443-5116, Monte Castro; ¡y descu-
brí cómo te pueden ayudar a combatir 
la humedad!
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Todas las noticias de tu barrio

Enterate lo que 
pasa en la Comuna 
desde cualquier 
dispositivo

Atención psicológica en Villa Devoto
Ezequiel Fernández, es 
Licenciado egresado de la 
universidad de Belgrano en 
la licenciatura en Psicología, 
actualmente se encuentra 
cursando un posgrado 
en clínica psicológica con 
orientación psicoanalítica. 

S
u consultorio está ubicado en 
el barrio Villa Devoto, a unas 
cuadras de la plaza Arenales. 
Es oriundo del barrio y aquí si-
gue viviendo. Trabaja con una 

perspectiva integradora, que tiene en cuen-
ta diversos modelos teóricos de la Psico-
logía, pero fundamentalmente se basa en la 
particularidad del paciente y lo que se ajuste 
a las necesidades de este en el momento en 
que consulta.” Tengo experiencia en casos 
diversos tales como depresión, ansiedad, an-
gustias, insomnio, crisis de pánico, trastor-
nos alimenticios, entre otros. Actualmente 
me encuentro tomando casos de adultos y 
adolescentes.” nos cuenta Ezequiel. Si bien 
recomienda el trabajo presencial, tiene 
disponible también la modalidad online.

Los tiempos que corren pueden presen-
tarse como muy demandantes para las 
personas, motivo por el cual estamos en 
un momento en que los porcentajes de 

ansiedad y depresión están en alza.
“Buscar ayuda profesional muchas veces 

puede ser una decisión difícil, que puede 
acarrear miedos, dudas, inseguridades, las 

 EZEQUIEL FERNÁNDEZ- LIC.PSICOLOGÍA

cuales muchas veces están también ligadas 
a muchas cosas de las cuales no logramos 
dar cuenta o logramos manejar del todo. 
Es necesario muchas veces adquirir herra-
mientas y recorrer un poco el camino del 
autoconocimiento para poder lograr una 
mejoría que repercuta en todos los ámbitos 
de la vida ” expresa.

“Es importante que la psicoterapia parta 
de la base de que cada persona es única 
y que todo malestar psíquico debe ser pri-
mero validado y comprendido para poder 
hacer algo con eso.

El trabajo sobre los vínculos también 
puede ser importante, sobre todo cuando 
la persona padece angustias constantes o 
ansiedades respecto de los otros. A veces, 
una ruptura puede llevar a consulta, pero 
también puede verse que el hecho cotidiano 
de estar a veces un poco “hiperconectados”, 
puede también derivar en el sobrepensa-
miento, la creación de escenarios catas-
tróficos que son gran fuente de ansiedad, 
entre otros síntomas que a veces remiten al 
observarlos un poco más de cerca y lograr 
mejor comprensión sobre ellos y sobre sus 
posibles causas, ya sean estas actuales o del 
pasado. Los mismos síntomas pueden ser 
incluso a veces soluciones, a la larga más 
costosas, para otros problemas de los cuales 
no tomamos registro, justamente por esta 
situación. Por lo tanto, enfocar el trabajo 
psicológico con pacientes hacia lo actual, 
en una época en que los porcentajes mun-
diales de personas que padecen síntomas 
de ansiedad y depresión es más alto que 
nunca, puede ser una vía que colabore con 
el bienestar tanto personal como general.” 
finaliza el Licenciado Ezequiel Fernandez.

Lic. Ezequiel Fernández
Mat. 75475

Consultas 15-3432-2021

“... A veces, una ruptura puede llevar a consulta, pero el 
hecho cotidiano de estar a veces un poco “hiperconectados”, 
puede también derivar en el sobrepensamiento, la creación de 
escenarios catastróficos que son gran fuente de ansiedad...”
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E
l Buenos Aires School ha inaugurado 
el calendario de visitas del exterior, 
como parte del programa BAS NATI-
VE GUEST, dando la bienvenida a la 
licenciada G. Railton, de Inglaterra 

, Reino Unido. Luego se sumará a sus visitantes 
un facilitator también de Reino Unido, de Escocia.

BAS NATIVE GUEST es un programa de facili-
tadores al idioma inglés, que son nativos de países 
de habla inglesa y que visitan la escuela durante un 
periodo de tiempo que puede ser de 2 semanas a un 
cuatrimestre y que interactúan con el staff docente 
para enriquecer la experiencia pedagógica de los 
alumnos y consolidar su inmersión al bilingüismo. 

“Los facilitadores participan en las actividades 
de los tres niveles de nuestro colegio (kinder, 
primary and secondary school) ,en actividades 
de idioma específicamente, y en las diferentes 

■ Buenos Aires School

BAS Native Guest!! 
Programa Culture & 
Language Facilitators

materias del área de inglés para enriquecer la 
propuesta desde la oralidad. En kinder comparten 
canciones , rimas y cuentos de sus propios países 
y asisten a las docentes en la clases, en primaria 
hacen juegos de intercambio y conversan sobre 
las costumbres y sobre temáticas acordes a cada 
edad. En nivel medio se realizan presentaciones, 
y participan de las clases en las diferentes áreas. 
A su vez los facilitadores reciben clases de ELE 
(Español como Lengua Extranjera) para su per-
feccionamiento en nuestro idioma. “ explican.

“Otro objetivo prioritario de este programa es 
el desarrollo de la interculturalidad. La compe-
tencia intercultural es parte constitutiva de un 
bilingüismo real, que involucre no únicamente el 
aspecto lingüístico sino la apertura a otras culturas, 
costumbres, acentos, etc. Esto se desarrolla no 
sólo en la escuela sino en el programa de familias 

anfitrionas, que son familias de nuestra comunidad 
que alojan a nuestros visitantes, potenciando así el 
intercambio cultural y de costumbres. “ expresan. 

“El aprendizaje de estrategias que nos per-
mitan ampliar nuestros horizontes culturales e 
interactuar con nativos de diferentes lugares es 

un componente esencial de nuestra propuesta. Se 
lleva adelante mediante los viajes de inmersión de 
nuestros alumnos , tanto locales como al exterior , 
mediante clases, charlas y espacios académicos, y 
también mediante este programa de facilitadores 
nativos: BAS NATIVE GUEST. La intercultu-
ralidad es una competencia que se aprende y la 
escuela es protagónica hoy en día en generar que 
sea un aprendizaje vivencial y significativo para los 
alumnos.” finalizan del staff directivo.
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